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Ao décimo segundo dia do mês de setembro de 2023, às 17:00 horas, via 
videoconferência, reuniram-se os professores: Heliana Mary da Silva Quintino 
(coordenadora), Marco Antônio Jorge, Fernanda Esperidião, Thiago Henrique Carneiro 
Rios Lopes, Elton Eduardo Freitas, Luiz Carlos de Santana Ribeiro, Jose Ricardo de 
Santana e Fábio Rodrigues de Moura. Também estava presente o senhor Daniel Pereira 
dos Santos Galdino, secretário do PPGE e o representante do corpo discente, José 
Irinaldo de Jesus Lemos Junior. Todos membros do Colegiado do PPGE. A reunião teve 
por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. Aprovação das atas das reuniões 
anteriores: 04/07/23 e 18/07/23; 3. Aprovação de alteração da destinação dos recursos 
PROAP; 4. Apreciação e aprovação do pedido de credenciamento do Prof. Jefferson; 5. 
Deliberação e aprovação da Instrução Normativa da Estrutura Curricular do Programa; 
6. O que ocorrer. No que concerne ao primeiro ponto de pauta, a coordenadora 
informou que os discentes Ranison, Rodrigo, Roxana e Stephany foram desligados do 
Programa por decurso de prazo. A coordenadora informou que a respeito da finalização 
das bolsas CAPES de Jiselia e José Heraldo. A coordenadora informou ainda a respeito 
dos bolsistas PRODAP selecionados para auxiliar na Secretaria do Programa. Não 
havendo mais informes, passou-se ao item dois, as Atas foram lidas, e após algumas 
considerações e ajustes, foram colocadas em votação e aprovadas por unanimidade. No 
que diz respeito ao item três, a coordenadora disse que havia necessidade de alteração 
na aprovação do recurso PROAP 2023, apresentando a sugestão de utilização com as 
seguintes despesas: diárias nacionais e internacionais, passagens e despesas com 
locomoção, auxílio financeiro a estudante e auxílio financeiro a pesquisador, após uma 
breve discussão, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Com relação ao 
quarto ponto, a Coordenadora falou que havia uma solicitação de Credenciamento para 
o corpo docente do Programa, apresentando assim a documentação e lendo o parecer da 
comissão de Credenciamento, que aprova o credenciamento do Prof. Dr. Jefferson 
Souza Fraga, que foi colocado em votação, e aprovado por unanimidade. No item 
cinco, a coordenadora apresentou a sugestão de minuta para a referida Instrução 
Normativa, que após alguns ajustes, foi aprovada por unanimidade. No sexto ponto, o 
que ocorrer, como ninguém quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada encerrada. 
E eu, Daniel Pereira dos Santos Galdino, Secretário do PPGE, lavrei a presente Ata que, 
depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Cidade Universitária “Prof. 
José Aloísio de Campos”, décimo segundo dia do mês de setembro de 2023. 


